

Fecha: 27-07-2020

Fuente: Reclamos.cl

Título: **Demanda colectiva por NO PRESTACION DE SERVICIOS**

Visitas: 96.670

Favorabilidad: No DefinidaLink: https://www.reclamos.cl/universidad_de_santiago_usach/reclamo/2020/jul/usach_demanda_colectiva_por_no_prestacion_de_servicios

Usach Demanda colectiva por NO PRESTACION DE SERVICIOS En Estación Central, Santiago, Chile Lunes 27, Julio 2020 Número de Reclamo: 693515 observadores Foro Reclamos. cl SEÑORES Usach PRESENTE El paro es de los alumnos, eso es lo que siempre dicen los profesores, pero ahora que estamos en clases online ellos deberían seguir haciendo las clases aunque no haya ningún compañero y subirlos a la plataforma.

Lo que han hecho hasta ahora es simplemente nada, por lo cual hemos decidido realizar una demanda colectiva para que se rebaje el arancel en un 100 por ciento este semestre, usaremos las clases subidas para demostrar que no cumplen con el

mínimo exigido por el ministerio de educación. Si quieres unirse a la demanda contactame a mi correo institucional, o a este correo o a mi whatsapp 966783329. Autor: M.L. Publicado por: IP 87.98.152.54 el Lunes, Julio 27, 2020 - 16:13. La persona que publicó este contenido se ha identificado internamente con su nombre, rut y otros datos aportados voluntariamente. Para tomar contacto con el autor considere las alternativas que se presentan a continuación. Las opiniones publicadas por los usuarios en el foro no reflejan necesariamente la opinión de los administradores. 2 Publicidad de Google Adwords

Demanda colectiva por NO PRESTACION DE SERVICIOS

Lunes, 27 de julio de 2020, Fuente: Reclamos.cl

Usach Demanda colectiva por NO PRESTACION DE SERVICIOS En Estación Central, Santiago, Chile Lunes 27, Julio 2020 Número de Reclamo: 693515 observadores Foro Reclamos. cl SEÑORES Usach PRESENTE El paro es de los alumnos, eso es lo que siempre dicen los profesores, pero ahora que estamos en clases online ellos deberían seguir haciendo las clases aunque no haya ningún compañero y subirlos a la plataforma. Lo que han hecho hasta ahora es simplemente nada, por lo cual hemos decidido realizar una demanda colectiva para que se rebaje el arancel en un 100 por ciento este semestre, usaremos las clases subidas para demostrar que no cumplen con el mínimo exigido por el ministerio de educación. Si quieres unirse a la demanda contactame a mi correo institucional, o a este correo o a mi whatsapp 966783329. Autor: M.L. Publicado por: IP 87.98.152.54 el Lunes, Julio 27, 2020 - 16:13. La persona que publicó este contenido se ha identificado internamente con su nombre, rut y otros datos aportados voluntariamente. Para tomar contacto con el autor considere las alternativas que se presentan a continuación. Las opiniones publicadas por los usuarios en el foro no reflejan necesariamente la opinión de los administradores. 2 Publicidad de Google Adwords